

## El campo de fútbol número dos de La Sismat abre sus puertas tras su remodelación

29/12/2022



El campo de fútbol dos de La Sismat ya está abierto.

El Ayuntamiento de Elda ya ha abierto el campo de fútbol número dos de La Sismat, conocido como Paco Gallardo, después de la remodelación que ha permitido sustituir el césped artificial, mejorar la accesibilidad con la creación de una rampa de acceso para personas con movilidad reducida, la instalación de equipamiento deportivo nuevo como banquillos o protectores de portes de redes para balones, y la renovación de las gradas, entre otros. El presupuesto de estos trabajos ha sido de 300.000 euros y

estaban incluidos dentro del Plan Elda Renace.

Con esta remodelación “se sigue avanzado en la modernización de una de las instalaciones deportivas emblemáticas de la ciudad, por las que pasan cientos de usuarios de todas las edades, además de los espectadores que asisten también a las competiciones que se desarrollan en ellas” ha explicado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

